

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

De : Amélie DARLOT :

Date : 21/11/2023 13:52

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Je m'inquiète de la possible construction d'une centrale à enrobés à Epuisay. J'ai parcouru les dossiers disponibles sur la pollution de l'air et de l'environnement. Les différents composés des fumées (oxydes d'azote, poussières en suspension, dioxyde de soufre, monoxyde de carbone et composés organiques volatiles.) émises sont nocives. Il faut aussi prendre en compte la pollution de l'augmentation du trafic routier. Il est bien noté que c'est selon déclaration du Client et que le résultat donné est théorique. Les risques décrits pour chaque substance sont déjà inquiétants. Malheureusement, ils ne vont pas seulement s'associer mais se multiplier entre eux.

Je suis médecin et non spécialiste en pollution environnementale.

Nous nous approvisionnons toutes les semaines à la ferme de guerrières où nous apprécions les légumes cultivés en agriculture biologique. En plus de la pollution aérienne, nous serons exposés doublement en consommant les légumes des champs sous ses fumées.

J'ai une fille de 4ans. Je ne prendrais pas le risque de l'exposer à ce surcroit de pollution. Nous savons que c'est sur les enfants que ces polluants sont les plus nocifs. Comme tout parent je souhaite le meilleur pour elle. Et si cela doit nous conduire à déménager nous le ferons.

J'espère que des spécialistes de la question pourrons se pencher sur la question. Nous sommes de simples citoyens. Nous devrions pouvoir faire confiance aux autorités pour nous protéger et non devoir passer de nombreuses heures à essayer de comprendre les documents liés à une possible implantation d'usine à enrobés.

Cordialement

Dr Amélie DARLOT.